
Ata 09/2022: Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte 
e dois, às 09:00, reuniram-se na sala de reuniões do 4º andar da Prefeitura 
Municipal de Medianeira, os conselheiros do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente - CMDCA em reunião ordinária para discutir a 
pauta: Eleição da diretoria e comissões de trabalho; Proposta de parceria entre 
as políticas públicas para crianças e adolescentes acolhimento; Relatório de 
Atendimentos Conselho Tutelar – Novembro; Relatório de Atendimentos 
NEPAC e Escuta Especializada – Novembro; Registro CAIA; Calendário de 
Reuniões 2023; Prestação de contas: AFAI - Atenção às Famílias dos 
Adolescentes Internados 3ª Fase; Prestação de contas: Incentivo Atenção à 
Criança e Adolescente; Assessoria Conselhos/OSC´s e Palavra Livre. Cheile 
deu início a reunião dando as boas vindas a todos e passou para a eleição da 
diretoria explicou como funciona o mandato e a composição da diretoria que 
tem presidente, vice presidente, primeira secretária e segunda secretária, 
explicou que nessa gestão a presidência é governamental, vice presidente é 
não governamental assim como a primeira secretária é governamental e a 
segunda secretária é não governamental e que agora conforme a alteração da 
lei a mesa diretora deverá ter alterada sua formação a cada ano no sentido de 
que o Presidente e o 1º Secretário do primeiro ano de mandato passam a ser o 
Vice-Presidente e o 2º Secretário no segundo ano do mandato e vice e versa 
de forma paritária entre conselheiros governamentais e não governamentais 
sendo assim Christiane se disponibilizou para a presidência, Michael para a 
vice presidência, Gabrieli Gonçalves dos Santos Furmann como primeira 
Secretária e Deisielle Pompermayer como segunda Secretária, não tendo mais 
ninguém que se disponibilizou a diretoria ficou composta pelos já citados. 
Cheile explicou também das comissões dentro do conselho comissão de visita 
e de registro ambas são paritárias, de momento não foi formada nenhuma 
comissão, mas assim que formar será feita a resolução para publicação em 
diário oficial. Referente a proposta de parceria entre as políticas públicas para 
crianças e adolescentes em acolhimento Patricia psicóloga do CREAS/Família 
Acolhedora informou que essa proposta seria um termo de compromisso de 
integração operacional entre as secretarias que atendem as 
crianças/adolescentes em situação de acolhimento sejam priorizadas no 
atendimento, Michael coordenador da casa lar relatou algumas situações em 
que o acolhido não foi atendido com prioridade, conselho tutelar também 
explanou casos e que o atendimento não foi priorizado e causou muito prejuízo 
para a criança/adolescente. Ficou acordado de se chamar uma reunião com a 
rede para semana que vem para tratar desse assunto. Após passou para o 
Relatório de Atendimentos Conselho Tutelar do mês de Novembro em que 
Silvana relatou que no os estupros estão sendo frequentes e que praticamente 
em todos os relatórios estão ocorrendo casos. Silvana informou também que o 
fluxo de atendimento para exame de conjunção carnal mudou e que agora está 
sendo feito no IML, local que os conselheiros não entendem como adequado 
para uma criança que já está com o direito violado precisar ir, Christiane 
colocou de chamar o responsável do IML para uma reunião e a conselheira 
tutelar Silvana ficou de agendar. Silvana informou também que os casos de 
gravidez na adolescência também estão aumentando consideravelmente. A 



psicóloga Graciele trouxe o relatório de Atendimentos do NEPAC e da Escuta 
Especializada de Novembro disse que os grupos de rodas de conversa 
finalizaram e que foram muito produtivos, explicou que para o momento o 
NEPAC está com fila de espera, pois a psicóloga Kaone encerra o contrato e 
não vai atender novos casos, mas isso tende a se solucionar assim que o novo 
psicólogo assumir em 02 de janeiro. Sobre o Registro do CAIA Cheile explicou 
que o registro foi finalizado no CMAS e que agora passam a ter registro nos 
demais conselhos em que desempenham atividade (CMDCA e CMDI). 
Christiane também informou que o procedimento administrativo aberto pelo 
ministério público que objetivava acompanhar a prestação do Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de Vínculos para crianças, adolescentes e idosos 
no Município de Medianeira executado pelo CAIA foi arquivado uma vez que a 
forma de prestação de Serviço de Convivência é de escolha da gestão 
municipal, não existindo, por ora, omissão em relação a ela, o que impede a 
utilização de meios coercitivos para alteração da entidade ou rescisão do 
contrato vigente e que todas as questões que estava sendo executadas de 
maneira equivocada, devido a fiscalização do CMAS e do órgão gestor, as 
solicitações foram solicitadas e alteradas pela entidade, sendo possível o 
registro nos conselhos. Cheile apresentou o Calendário de Reuniões para o 
ano de 2023, sendo a primeira reunião de 2023 em 01/02/2023, o calendário 
também foi aprovado por todos. Sobre a Prestação de contas: AFAI - Atenção 
às Famílias dos Adolescentes Internados 3ª Fase o Órgão Gestor justificou que 
o município planejou a execução do Plano de Ação do AFAI, no valor de R$ 
36.000,00 para aquisição de equipamentos, material de consumo, oficinas e 
passeios a pontos turísticos de Foz do Iguaçu. A aquisição dos equipamentos e 
material de consumo foi realizada e entregue no 1º semestre de 2020, restando 
em conta um saldo de R$ 19.003,49, percentual de 52,79%, portanto superior a 
30%, sendo necessária a apresentação de justificativa. A Gestão informou que 
o restante do recurso será utilizado para compra de eletrodomésticos e 
equipamentos necessários para o CREAS e a equipe do Liberdade Cidadã que 
desenvolve o acompanhamento as famílias dos adolescentes internados no 
CENSE e dos adolescentes em cumprimento de medida socioeducativa, a 
prestação foi aprovada por todos. Sobre a Prestação de contas: Incentivo 
Atenção à Criança e Adolescente o plano de ação foi desenvolvido para a 
execução da despesa em capital e custeio em ações para atendimento da 
temática de violência digital/cyberbulling para crianças e adolescentes em 
situação de vulnerabilidade e risco social. A adesão ao incentivo foi realizada 
em novembro de 2019 e o valor foi recebido em dezembro de 2020 com prazo 
para a execução das ações de 12 meses após o recebimento do repasse, 
portanto até 22/12/2021, mas no início de 2020 devido à pandemia do novo 
coronavírus (COVID-19) todas as atividades coletivas foram suspensas 
retornando aos poucos somente no ano de 2021 e o recurso foi prorrogado 
automaticamente para execução até tempo de duração da pandemia, ou seja, 
o final da execução dar-se-á em dezembro de 2024. No ano de 2021 não foi 
realizado nenhuma ação, no segundo semestre as atividades começaram a 
retornar e neste período não havia licitação vigente para a elaboração de 
materiais de divulgação. O valor começou a ser gasto somente no ano de 2022 



com a aquisição de dois outdoors que segundo estudo de impacto há 
visualização de cada outdoor no período de 15 dias, de aproximadamente 
97.314 visualizações, sendo 13.163 pessoas e 10.749 veículos, totalizando de 
dois outdoors 194.628 visualizações. O valor gasto foi de R$11.693,00, 
restando um saldo em conta em novembro de 2022 no valor de R$ 28.307,10 
que será utilizado em material gráfico e audiovisual em parceria com a 
Secretaria de Saúde para elaboração do material, devido a expertise no 
assunto, esta prestação de contas também foi aprovada pelos presentes. 
Christiane trouxe que no ano de 2023 será realizado o 
reordenamento/assessoria dos serviços/entidades e que será encaminhado via 
protocolo on-line os documentos que precisam ser encaminhados ainda esse 
ano para dar início ao processo. Na palavra livre Cheile informou sobre a 
Renapsi que solicitou inscrição neste conselho e que foi baixado para o 
conselho mas não foi realizado nenhuma análise e que após a formação das 
comissões isso já será realizado. Na palavra livre Fabio e Estela se 
disponibilizaram para participar das comissões. Sem mais nada a constar 
encerrou-se a reunião e eu Gleici Maria Variza Borges encerro a presente que 
será assinada por mim e pelos demais presentes conforme lista de presença 
em anexo.  
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RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS ESCUTA ESPECIALIZADA DE 
NOVEMBRO. 

 

 

 

 

 

Motivo Evidenciado da Violação de Direitos 

Violência Intrafamiliar: 3 

Abuso Sexual: 6 

Alienação Parental: 0 

Maus Tratos: 0 

Negligência ou Abandono: 0 

Testemunha de Violência: 0 

 

 

ATENDIMETOS 
Número total de atendimentos: 9 
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NEPAC – Núcleo Especializado em Atendimento Psicológico para Crianças e Adolescentes. 

 

 
Rua Santa Catarina, 1254 – Ipê – Fone [45] 3264-8692 

Medianeira – PR – CEP 85.884-000 

 

 

 

Grupo Roda de Conversa nos Colégios Estaduais no mês de novembro de 

2022. 

- Sendo encerrado o grupo do colégio Tancredo Neves no dia 26 de outubro e 

no colégio Naira Fellini no dia 30 de novembro.  

 

 

 

 

 

 

 

NAIRA FELLINI 
Atendimento em grupo: 5 PARTICIPANTES 
Inscritos no grupo da manhã: 7 1 

Inscritos no grupo da tarde: 9 5 

Adolescentes inscritos: 16 TOTAL DE 
PARTICIPANTES 

6 
Atendimentos de adolescente: 16 
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NEPAC – Núcleo Especializado em Atendimento Psicológico para Crianças e Adolescentes. 

 

 
Rua Santa Catarina, 1254 – Ipê – Fone [45] 3264-8692 
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Relatório com informações correspondentes aos usuários do NEPAC no mês de 

novembro de 2022. 

 

 

 

 

Ativos: 28 

Desistência: 4 

Encerramento: 5 

Não se enquadra: 1 

Encaminhamento: 1 

Atendimentos: 93 

Faltas: 19 

Inseridos nos 
atendimentos: 

9 

Em Espera: 16 

Novos 
encaminhamentos: 

9 

Gênero 

Feminino: 23 

Masculino: 5 

Faixa Etária 

Criança: 21 

Adolescente: 7 

Origem 

Conselho Tutelar: 8 

CREAS: 8 

Escuta Especializada: 3 

Colégios Estaduais: 1 

Roda de Conversa: 1 

Semear: 1 

CAPS: 2 

Equipe Multiprofissional: 3 

UBS: 1 

Motivo Evidenciado de Violação de 
Direitos: 

Violência Intrafamiliar 3 

Abuso Sexual 9 

Negligência ou Abandono 8 

Maus Tratos 9 

Alienação Parental 4 

Testemunha de Violência 0 

Autolesão 3 

Pensamento ou Tentativa 
de Suicídio 

2 

Bullying 1 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS AFAI – ATENÇÃO ÀS FAMÍLIAS DOS 

ADOLESCENTES INTERNADOS 3ª FASE - DELIBERAÇÃO CEDCA 095/2017 
Prestação de Contas – 1º Semestre 2021 

 
JUSTIFICATIVA DO ORGÃO GESTOR REFERENTE AO SALDO 

 

O Órgão Gestor justifica ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente – CMDCA que o município planejou a execução do Plano de Ação do 
AFAI, no valor de R$ 36.000,00 para aquisição de equipamentos, material de 

consumo, oficinas e passeios a pontos turísticos de Foz do Iguaçu.  
No período da prestação de contas foi realizado acompanhamento a 26 

adolescentes em cumprimento de Medida Socioeducativa e nenhum adolescente 
internado no CENSE, porém no 2º semestre de 2021 houve o acompanhamento a 4 
adolescentes e suas famílias e no ano de 2022, somente um adolescente.  

A aquisição dos equipamentos e material de consumo foi realizada e entregue 
no 1º semestre de 2020, restando em conta um saldo de R$ 19.003,49, percentual 
de 52,79%, portanto superior a 30%, sendo necessária a apresentação de 
justificativa. A Gestão informa que o restante do recurso será utilizado para compra 
de eletrodomésticos e equipamentos necessários para o CREAS e a equipe do 
Liberdade Cidadã que desenvolve o acompanhamento as famílias dos adolescentes 
internados no CENSE e dos adolescentes em cumprimento de medida 
socioeducativa. Os equipamentos sugeridos são ar condicionado, geladeira, freezer, 
microondas, uma vez que os existentes estão com bastante tempo de uso ou 
necessário aquisição de item novo, como o freezer e ar condicionado.  

 

Medianeira, 12 de Dezembro de 2022. 

 

 

 
Adriano Both 

Secretário de Assistência Social 



Prestação de Contas Incentivo Atenção à Criança e Adolescente – Deliberação 
089/2019 – CEDCA/PR 
Prestação de Contas do recebimento até 30 de junho 2º semestre de 2021 
Valor de R$ 40.000,00 recebido em 22/12/2020 
 

 
Modalidade Número de 

Pessoas/Famílias 
Ação a ser 
realizada 

Número de 
Pessoas/Famí
lias 
Atendidas 

Valor 
Efetivado 
para a Ação 
Proposta 

Repasse Fundo 
a Fundo 

Apoio e 
fortalecimento de 
projetos de atenção a 
crianças e 
adolescentes em 
situação de 
vulnerabilidade e 
risco social. 
 

Execução da 
Despesa em 
capital e custeio 
para 
desenvolvimento 
de ações para 
atendimento da 
temática de 
violência 
digital/cyberbulling 

194.628 
visualizações 
de outdoors 
 através das 
campanhas 

R$ 40.000,00 

Valor recebido = R$ 40.000,00 
Valor Gasto = R$ 0 
Saldo em conta = dez/2021 R$ 41.007,11 
Porcentagem Saldo = 102,52% 
Providências p/ Gasto = O plano de ação foi desenvolvido para a execução da despesa em 
capital e custeio em ações para atendimento da temática de violência digital/cyberbulling para 
crianças e adolescentes em situação de vulnerabilidade e risco social. A adesão ao incentivo foi 
realizada em novembro de 2019 e o valor foi recebido em dezembro de 2020 com prazo para a 
execução das ações de 12 meses após o recebimento do repasse, portanto até 22/12/2021, 
mas no início de 2020 devido à pandemia do novo coronavírus (COVID-19) todas as atividades 
coletivas foram suspensas retornando aos poucos somente no ano de 2021 e o recurso foi 
prorrogado automaticamente para execução até tempo de duração da pandemia, ou seja, o 
final da execução dar-se-á em dezembro de 2024. No ano de 2021 não foi realizado nenhuma 
ação, no segundo semestre as atividades começaram a retornar e neste período não havia 
licitação vigente para a elaboração de materiais de divulgação. O valor começou a ser gasto 
somente no ano de 2022 com a aquisição de dois outdoors que segundo estudo de impacto há 
visualização de cada outdoor no período de 15 dias, de aproximadamente 97.314 
visualizações, sendo 13.163 pessoas e 10.749 veículos, totalizando de dois outdoors 194.628 
visualizações. O valor gasto foi de R$11.693,00, restando um saldo em conta em novembro de 
2022 no valor de R$ 28.307,10 que será utilizado em material gráfico e audiovisual em parceria 
com a Secretaria de Saúde para elaboração do material, devido a expertise no assunto. Diante 
disso a secretaria de Assistência social justifica o saldo superior a 30% em função da 
paralização de todas as atividades devido aos Decretos Federais, Estaduais e Municipais que 
estabeleceram estado de calamidade e emergência de saúde pública e a outros prazos que 
independem da secretaria não foi possível à execução do gasto no período da prestação de 
contas apresentado um saldo de 102,52% sendo o valor de R$ 41.007,11 em Dezembro de 
2021. 
 


